



Déclaration liminaire au CDEN en visio du 12 mars 2021

Monsieur le préfet,

Mesdames et messieurs les membres du CDEN,

La FNEC FP FO regrette que ce CDEN ne se déroule pas sous une forme présentielle. Nous rappelons que les enseignants sont en classe, avec parfois plus de 30 élèves, et que leurs représentants n'ont pas vocation à rester confinés ou cachés derrière leurs ordinateurs. Nous demandons donc que les prochaines instances se tiennent en présentiel.

Le projet de carte scolaire présenté par madame la Directrice Académique avec les moyens alloués par le Ministère est loin de satisfaire la FNEC FP FO. Encore 13 fermetures dans la liste c'est trop !

Pour FO, présente auprès de tous les collègues qui l'ont sollicitée, la revendication est claire : Le 1er des gestes barrière c'est la diminution immédiate du nombre d'élèves dans les classes. Il faut donc annuler toutes les fermetures ! Toutes les demandes d'ouverture de classes et de postes doivent se faire ! Il faut immédiatement recruter les personnels manquants sur la liste complémentaire ! Le Ministère doit comme l'an dernier donner une dotation supplémentaire.

Comment est-il possible, en pleine épidémie, alors que les élèves ont perdu des centaines d'heures de cours, alors que les personnels enseignants, en première ligne, ont été confrontés aux pires difficultés avec des protocoles sanitaires inapplicables et changeants, alors qu'ils ont risqué leur santé et leur vie avec des protections absentes ou de mauvaise qualité, et alors qu'on distribue des centaines de milliards aux entreprises, que, cette année, on ferme des classes dans notre pays ?

Nous voudrions rappeler ici les propos de Madame Nathalie Elimas Secrétaire d'Etat en charge de l'Education prioritaire, en réponse aux questions d'actualité au gouvernement au Sénat le 3 février, venant porter ainsi la voix du Ministre de L'Education nationale. Celle-ci a pris des engagements fermes : pour les communes de moins de 5000 habitants, aucune fermeture de poste ne saurait être actée sans l'accord des maires des communes. Cet engagement doit être tenu ! Pas de fermeture de classe dans l'Aude ! Nous nous félicitons d'ailleurs de la prise de position de l'Association des Maires de l'Aude et de la présidente du Conseil Départemental qui partagent cette exigence. Cette unité (parents, élus, enseignants) doit continuer et continuera pour l'abandon de toutes les fermetures.

Cet après-midi, le président Macron sera dans notre département, il faut qu'il sache que nous avons besoin « quoi qu'il en coûte » d'une dotation de postes supplémentaires pour la rentrée prochaine !

Des moyens, il y en a ! Il suffit que le ministère autorise immédiatement le recrutement sur la liste complémentaire du CRPE 2020 et des autres concours !

Nous présenterons avec la FSU et le SNALC, trois avis soumis au vote pour demander une dotation supplémentaire pour la rentrée 2021 et une programmation pluriannuelle, ainsi que le recrutement immédiat de personnels sous statut pour assurer les remplacements pour cette année scolaire.

Merci de votre écoute.